



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 13 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El vocero de la Nueva izquierda en Querétaro, **Francisco González de Cosío**, señaló que 3 de los 4 candidatos a la dirigencia estatal del PRD, pertenecen a la corriente ideológica de nueva izquierda, lo que indica que el 74% de las preferencias, son para dicha corriente. (EL)

Tres de los ocho aspirantes a la dirigencia estatal del PRD simpatizan con la corriente de Nueva Izquierda, que encabeza Jesús Ortega, señaló **Francisco González de Cosío**, representante de esta corriente en Querétaro. (NC)

LEGISLATURA

Cabeza. Ayer arrancaron las pláticas para los más de 150 empleados de la legislatura en lo referente a las adicciones del cigarro que es uno de los requisitos de la secretaría de salud para certificar ambos edificios del poder legislativo como libres de humo, dijo **Sonia Rocha Acosta**, diputada presidenta de la comisión legislativa de salud y población. (EL)

Los museos de la ciudad, tendrán que presentar diferentes propuestas para iniciar las celebraciones del centenario y bicentenario de la revolución y la independencia dentro de estos recintos, aseguró el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, titular de la comisión especial para esas celebraciones. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La recesión estadounidense no afectara a nuestro país aseveró el diputado federal **Francisco Domínguez Servien**, ya que señaló, con el programa de infraestructura que lanzó el presidente **Felipe Calderón**, se generará economía, por lo tanto México tendrá un crecimiento del 2.7%, según informó el banco de México. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El problema para implementar los juicios orales no es el financiero, sino el de infraestructura, además de que la ley debe ser modificada para que los procedimientos civiles, mercantiles y familiares, se puedan realizar de

forma oral en lugar de escrita, aseguró el magistrado presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar.** (EL)

Para implementar los juicios orales familiares, es necesaria una adecuación a la ley, indicó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar.** (NC)

Se invirtieron cerca de 600 mil pesos para la remodelación del juzgado en el municipio de Amealco, el cual, a pesar de trabajar con casi 500 expedientes, estaba casi olvidado, aseguró, **Jesús Garduño Salazar,** magistrado presidente del Tribunal superior de justicia del Estado. (EL)